

Le club omnisports sur les bons rails

Lors de la 45e assemblée générale de Saint-Sébastien Sports, le président Dominique Rabiet a mis en avant le travail des bénévoles : « nous sommes forts et fiers de nos 160 bénévoles, éducateurs, entraîneurs, accompagnateurs, qui font un travail colossal et complètent efficacement le travail des formateurs salariés. Ils sont en harmonie avec notre politique sportive et notre code d'éthique ne cherchant pas à générer à tout prix des champions, mais des individus sensibles, libres et respectueux des règles imposées. Nous sommes sur les bons rails... ».

Avec ses 10 sections (basket-ball, football, gymnastique volontaire, handball, judo, karaté, taekwondo, tennis, tennis de table et tir à l'arc), le club aux 3 S regroupe un peu plus de 1 000 licenciés, dont 46 % de jeunes, dont certains s'enga-



Les sportifs récompensés

gent déjà auprès de leurs aînés pour assurer arbitrage ou animation.

Le nouveau gymnase

Profitant de la présence du

député et président du Conseil général Jean Louis Destans, du conseiller général Gérard Silighini, du maire Bruno Groizeleau et des conseillers municipaux, le président a évoqué le projet de second gymnase, tou-

jours en attente de financements : « même si nos installations vont bientôt être dotées d'un terrain de football synthétique, l'enjeu est aussi d'assurer et de continuer notre développement. En attendant ce nouveau gym-

nase, certaines sections sont contraintes à s'entraîner dans les gymnases d'Evreux (entraînant des dépenses communales), d'autres se voient dans l'obligation de refuser de nouveaux adhérents ».



Les bénévoles à l'honneur, en compagnie de Christophe Théau, adjoint aux affaires sportives (à gauche)

Les récompenses

- Récompenses sportives : l'équipe senior de basket-ball (accède au niveau régional), l'équipe seniors de football (2 montées consécutives au cours des 2 dernières saisons), l'équipe masculine - 18 ans de handball (champions de Normandie, vainqueurs de la coupe de l'Eure et finaliste de la coupe de Normandie), Abel Tumbula (1er au critérium de France) et Léandre Lachèvre (5e au championnat de France UNSS) en judo, Alicia Monjeot, Maelle Ratto (championnes de Normandie) et Romain Mouchet (vainqueur de la coupe de France minime) en taekwondo.

- Récompenses aux bénévoles (attribuées par les présidents de section, décernées sur les critères de dévouement, disponibilité, implication dans la vie de la section) : Sylvine Gimenez pour le basket-ball, Catherine Aubin pour le football, Agathe Le Bennett pour la gymnastique volontaire, Patrick Guillaume pour le handball, Jean-Paul Lachèvre pour le judo, Didier Hérisson et Jean-Yves Juin pour le taekwondo, Dominique Rabiet pour le tennis et Jean-Louis Sanséau pour le tir à l'arc.

SAINT-SÉBASTIEN-DE-MORSENT. Saint-Sébastien sports a fait le point sur les infrastructures lors de son assemblée générale.

Dix disciplines se sont réunies

Plus de 1 000 licenciés, dont 160 bénévoles, et parmi eux 50 éducateurs investis chaque semaine sur les bancs de touche et lors des déplacements... Saint-Sébastien sports, qui regroupe 10 clubs sportifs de Saint-Sébastien-de-Morsent, a tenu sa 45e assemblée générale en présence d'une centaine de licenciés, membres des associations de basket-ball, football, gym volontaire, handball, judo-jujitsu, karaté, taekwondo, tennis, tennis de table et tir à l'arc.

À quand la seconde salle omnisports ?

Dominique Rabiet, le président, a rappelé le projet, toujours en attente de subventions, d'une deuxième salle omnisports « pour une commune qui va très bientôt compter 6 000 habitants ». Jean Louis Destans, député et président du conseil général de l'Eure, était présent en



La soirée a été l'occasion de récompenser les sportifs s'étant particulièrement distingués la saison passée

compagnie du maire, Bruno Groizeleau. Il est revenu sur les nombreuses demandes effectuées l'année dernière dans le département - élections municipales obligent - et a souligné que l'arbitrage parmi les projets de toute sorte devrait être plus aisé cette année car

moins de dossiers ont été déposés. Mais le malheur des sportifs en salle (handball et basket-ball notamment) fait le bonheur des footballeurs, qui auront leur terrain en stabilisé dès le mois de mars, date de début des travaux. Livraison prévue en mai.